



Regionaljournal Steiermark



3 neue Ensembleleiter an der Musikschule Murau

Die Musikschule Murau ist eine von 10 steirischen Musikschulen, die den zweijährigen Basiskurs „Ensembleleitung Blasorchester“ anbietet. Kürzlich konnten drei Schüler diesen Kurs mit einer erfolgreichen Prüfung abschließen. Laurenz Jandl (Musikverein Neumarkt), Martin Schober und Bernhard Fleischhacker (beide Musikverein St. Lambrecht) konnten in ihren Prüfungen der Jury die nötigen Kenntnisse in musikalischer Werkanalyse, Musiktheorie und praktische Dirigiertechnik nachweisen und erhalten dadurch vom Steirischen Blasmusikverband das „Ensembleleiter-Abzeichen“. Zwei Jahre lang drückten die Absolventen einmal wöchentlich die Musikschulbank und konnten unter Anleitung von Armin Kogler (Dirigieren) und Wolfgang Fleischhacker (Musiktheorie) ihre musikalischen Kenntnisse vertiefen mit dem Ziel, die Kapellmeister bei der Gestaltung des Jahresprogrammes eines Musikvereins durch die Leitung kleiner Formationen zu unterstützen.

